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紫陽花の季節になりました。５月は連休のあと中間考査、運動会と大きな行事が続きましたが各学年とも落

ち着いた学校生活を送っています。４月にお伝えした学校経営方針では「（保護者、地域にとって）協力して子

どもたちの成長にかかわっていると実感できる学校」を目指す学校像の一つにあげました。地域との連携を深

めることや体験をともなった学びの機会を増やすことは大きな課題の一つです。状況を見ながらではあります

が、何とか前に進めるよう努力してまいります。保護者や地域の皆さまにもヒントやアドバイスをいただける

と助かります。どうぞよろしくお願いいたします。 

５月２８日（土）と５月３０日（月）に運動会を行いました。２年生については、１年生の手本になってほし

く２７日（金）実施を予定しておりましたが、雨天により３０日の実施になりました。保護者の皆さまには実施

日が平日であったことに加えて予定日が変更になってしまいご迷惑をおかけしたことと思います。申し訳あり

ませんでした。競技や係活動、応援に汗を流す生徒の姿がすばらしく眩しく感じました。一つの場面（一人の生

徒）をグラウンドにいる全員が見て同じように感動すること、学校で大切にしたいことの一つと思いました。

学級や学年の団結を高めるという目的にどのくらい近づけたのか、問いなおしていきたいと考えています。 

保護者の皆さまには、学校に足を運んでいただき心からお礼を申し上げます。保護者の方のご声援、お手伝

いをいただいた皆様のご協力に支えられて運動会を終えることができました。ありがとうございました。 

 

～運動会を終えて～ 

体育的行事委員長 保健体育科 遠山 孝志 

今年度も一中の運動会は学年別分散開催となりました。他学年の頑張っている様子を見せたいという思いで、他学年

が係活動を行っています。それぞれの学年ができる範囲で熱心に活動していました。競技に熱中するのも大事ですが、

それぞれが責任をもって係活動に取り組むことも大切です。今回の運動会を合唱コンクールにもつなげていってほしいと

思います。 

早くコロナが収束し、来年度は通常通りの運動会ができることを願っています。ありがとうございました。  

１組主任 宍戸孝弘 

個人種目では一人一人が、団体種目の大縄跳びや全員リレーでは全員で力を合わせ、必死に跳んだり走った

りする姿が感動的でした。全員リレーでは、練習の段階からタイムを計測してきましたが、本番では最高記録

を出すことができました。多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。             

１学年主任 山内 晶子 

1 年生は初めての運動会でしたが、運動実行委員を中心にクラスでよく協力して頑張っていました。大縄や全

員リレー、個人種目はもちろん、ラジオ体操や入退場での駆け足などにも一生懸命に取り組む姿は、見ていて

とても清々しかったです。これからも何事にも全力で取り組む学年であってほしいと思います。 

２学年主任 川村 雅彦 

学校生活では、『自分で頑張ること』と『みんなで頑張ること』の２種類があります。今回は『みんなで頑張

ること』でした。緊張しながらも仲間と共に競技に参加し、「頑張ろうね」と一生懸命に取り組む姿が見られ、

互いを「頑張ったね」と認め合う姿も見られました。コロナ禍で、学校では『みんなで頑張ること』に制限がか

かり、協力する大切さや難しさ、楽しさを体感する機会が少なく残念でしたが、今回の経験をこれからに生か

してもらいたいと思います。運動会に際し、ご支援・ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

３学年主任 岡 美知子 

『全力３年～our memories～』 

競技はもちろん応援も係活動も全力で取り組みました。特に大縄では、全クラス１００回越えの迫力ある

勝負となりました。また、クラス関係なくみんながみんなを応援する姿に学年の一体感を感じることが
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『全力３年～our memories～』 

競技はもちろん応援も係活動も全力で取り組みました。特に大縄では、全クラス１００回越えの迫力あ

る勝負となりました。また、クラス関係なくみんながみんなを応援する姿に学年の一体感を感じることが

できました。学年別の開催ではありましたが、最上級生としての姿を後輩たちに伝えることができた運動

会となりました。約２週間、子どもたちを支えていただきありがとうございました。 

 

一人一人が判断しよう～マスクをはずす場面～「東村山市教育委員会より」 

〇屋外などで    ・体育などの運動中～マスク着用により熱中症のリスクが高まります。運動中はマスクをはずそ

う。2 メートル以上を目安として距離が確保できる場合はマスクをつけなくてもよいです。近く

で友達と会話するときはマスクをつけよう。 

・休み時間の外遊び～外遊びをしているときはマスクをはずそう。遊び終わったら石けんで手を

洗おう。 

・登下校時～登下校中は友達と会話をしないでマスクをはずそう。人とすれ違うことがあっても、

会話をほとんど行わない場合はマスクをつけなくてもよいです。 

〇屋内などで    ・人との間が 2 メートル～人との間が 2 メートル離れていればマスクをはずそう。近くで友達と

会話をするときはマスクをつけよう。 

・給食やランチ～食べるときは、会話はせず、黙食をしよう。食べ終わったらマスクをつけて会

話をしよう。 

・乗り物の中で～電車やバスに乗るときは、マスクをつけよう。会話をしないで静かに座って

いよう。距離が確保できない場合や、会話をほとんど行わないときでもマスクをつけよう。 

 

＊健康上の理由などにより～マスクが着用できない人がいます。一人一人がマスクの着用について考え、互

いに尊重し合うことが大切です。 

スクールカウンセラー 

阿部 郁子（あべ いくこ）カウンセラーが専門的知識・経験に基づいて、生徒・保護者の不安や心の悩み

について相談にあたっています。学校のこと、自分のこと、友達のこと、家庭のこと等で「話を聴いてもらい

たい」、「相談したい」ときには、相談室に連絡をお願いします。 

［相談日、時間］ 金曜日（長期休業中を除く） ８：３０～１６：００  

時間外についてはご相談ください。 

保護者の方が直接相談室にいらしても結構です。ただし、予約の方を優先させていただきますので、   

あらかじめ電話でお問い合わせください。 

第一中学校電話 ０４２－３９１－９１１１ 

「スクールカウンセラー・阿部」を呼び出してください。  

［場所］ 相談室（４Ｆ視聴覚室となり） 

 

学校相談員についてのお知らせ 

「東村山市立学校におけるセクシャル・ハラスメントの防止等に関する規則」（平成 16 年 1 月 1 日施行、平

成 29 年 9 月 6 日改正）に基づき、各学校では学校相談員を配置しています。本校の相談員は、宮澤 宏

忠副校長、原口 文香主任養護教諭です。生徒、保護者を問わず、ご相談がありましたらご連絡ください。 

 

運動会の閉会式・結果発表（６月１日・水） 

 運動会は学年ごとの開催でしたので閉会式と結果発表は６月１日に校庭で全校集会形式で行われまし

た。個人、団体の結果詳細につきましては、各学年だより等をご覧ください。 

 

 

 

 

 



 


